
福祉
*********************************************************************************

　担当課 高齢者支援課　（2020年9月回答）〔9/28～10/2〕

　提案・意見 高齢者のバスカード（寿バス券）（回答:9月28日時点）

 高齢者のバスカードを、バスは乗りにくいので出来ればタクシー券にしてほ
しい。
 病院に行くのに1～2回でもつかえればありがたい。
 バスカードは1回もつかわないから。

　回答

 寿バス券の事業は、高齢者の外出を容易にし、社会参加の促進を図ること
や、閉じこもりを予防し、健康増進を図ることを目的に実施をしており、毎
年多くの方が寿バス券をご利用いただいている状況でございます。
 申し訳ございませんが、タクシー券の交付につきましては、現在の状況にお
いて行う予定はございませんので、事業の趣旨をご理解いただきますよう何
卒よろしくお願い申し上げます。
 今後とも高齢者の皆様が住み慣れた地域で安心して暮らし続けられるよう、
福祉施策の推進を図っていきたいと考えておりますので、ご理解のほどよろ
しくお願いいたします。
 なお、お困りのご事情等がございましたら、ご相談に応じさせていただきま
すので高齢者支援課までご連絡ください。



観光
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課　（2020年9月回答）〔9/28～10/2〕

　提案・意見
宇治の赤福前の市営駐車場のトイレについて
　　　　　　　　　　　　　　（回答:9月30日時点）

 朝ランニングをしています。
 綺麗なトイレができていて、驚き快適でした。
 6時からopenとのことでしたが、まだ6時になっていないなか、ドアが開き助
かりました。
 ただ、夏場でしたが、朝の6時以前にトイレが寒いくらいのクーラーがつい
ていて、もったいないなぁ～と思いました。
 せめてクーラーをつけるとしても、昼からでもいいのでは？
 最低の温度設定でもいいのでは？
 場所的に観光客のかたのためだと思うのですが、平日であったり、あまり暑
くない日であったり・・
 大したことではないけれど違和感を感じたので初めて投書をしてみました。

　回答

 今夏、当該トイレについては開所時間前にクーラーを入れるようにしており
ましたが、現在は設定を変更し、気温等を踏まえて必要時に使用するように
しております。
 今後とも気温や季節に応じて時間・設定温度を調整し、コスト意識を持ちつ
つ、皆様にトイレを快適に利用していただけるよう、適切な温度管理に努め
てまいります。
 お気づきのことがございましたら、今後ともご意見をお聞かせいただければ
と思います。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課、危機管理課（2020年9月回答）〔9/28～10/2〕

　提案・意見 新型肺炎給付金　その2 （回答:9月30日時点）

 日本において、経済一流、政治は三流とよく言われる。
 災害が出るたび何か滞り詰まってしまう、何故だろう。幸い伊勢市では災害
が今の所ないが、いつ起こるか、できれば避けたい。
質問1）マスクが不足、医療用ガウンが不足、PCR検査が少ない、今回の事を
伊勢市はどのように受けとめていますか。
質問2）マスクは備蓄していると2020(2)4.6の投稿で回答しておりました。現
在マスクはどこにでもあるようです。中国がマスクを輸出しなくなり不足し
ている時は伊勢市として市民に配布出来なかったのでしょうか。出しおしみ
ですか。

　回答

質問1）マスク、医療用ガウン等の物資につきましては、伊勢市休日・夜間応
急診療所、伊勢地区検査センター共に充分に確保されており、市内の医療機
関につきましても、現在不足しているという声はお聞きしておりません。ま
た、ＰＣＲ検査につきましても、かかりつけ医が必要と判断した患者様の検
査が受けられる体制が整っています。今後につきましても引き続き、充分な
検査体制ができる状態を維持し、感染症の早期発見、拡大防止に努めていき
たいと考えております。（健康課）
質問2）マスクの備蓄については、避難所での感染予防のため避難者用に備蓄
をしておりましたので、市民への配布はしていません。（危機管理課）



その他
*********************************************************************************

　担当課 人権政策課、清掃課（2020年9月回答）〔9/28～10/2〕

　提案・意見 広島の原爆展について　その後 （回答:9月30日時点）

 2017に国連で採択された核兵器禁止条約について、広島市は日本政府に締約
国になるよう訴えた。
質問1）伊勢市は広島市への支援として、日本政府に核兵器禁止条約締約国に
なるよう、世界の核兵器廃絶を発信できますか。
質問2）伊勢市から広島市への支援として、原爆展は続けて下さい。
提案）広島市にお願いしたいのですが、日本国をあてにせず広島独自に全世
界を毎年１ヶ国ずつ写真展及レプリカの展示をして世界の世論を味方につけ
てほしいです。伊勢市は広島市に支援できますか。
質問3）原発から出る高レベル放射性廃棄物(核のごみ)の持ち込み、最終処分
場となるのを拒否する条例が伊勢市は制定されていますか。

　回答

質問1）伊勢市において、平成18年７月に「非核平和都市宣言」を行ってお
り、さらに、平和首長会議並びに日本非核宣言自治体協議会の活動に賛同
し、非核平和の推進にかかる支援を行っています。また、国際連合が９月21
日を「国際平和デー」と定めており、この日を全世界の停戦と非暴力の日と
して、すべての国と人々に、この日１日は敵対行為を停止するよう働きかけ
ています。伊勢市では、趣旨に賛同し、市内の各寺院に一斉鐘打を依頼し、
市民に平和について考えるきっかけとしています。（人権政策課）
質問2）原爆被災ポスター展につきましては、今後も戦争の悲惨さを伝えてい
くとともに平和への意識を高めることを目的に継続していきたいと考えてお
ります。（人権政策課）
提案）平成30年には、国際平和デーイベントとして、ヒロシマ被爆ピアノの
講演と演奏を行いました。このように、イベント等を開催し市民への周知を
図ることで支援に繋がると考えております。（人権政策課）
質問3）ご質問にあります条例を制定しておりません。（清掃課）



その他
*********************************************************************************

　担当課
人権政策課、危機管理課
　　　　　　　　（2020年9月回答）〔9/28～10/2〕

　提案・意見 オスプレイ　その4 （回答:9月30日時点）

 1945(昭20)3.10、東京大空襲で米軍のB29爆撃機300機が焼夷弾(クラスター
爆弾)を1500ｔ、327,000発を東京に落とした。
 焼夷弾とは高高度で投下された爆弾は高度1,000mで開き、子爆弾(クラス
ター)になり、日本家屋の瓦屋根を突き破り、内部につめたゼリー状のガソリ
ンが数10m飛び散り出火する、日本家屋向けに開発された原爆に匹敵する民間
人の無差別爆弾です。
 私が中学生の頃、外宮の乾上がった勾玉池で級友が池から6角形で長さ60cm
位の物体を持ってくるのを観た。これが焼夷弾とその時想った。
質問1）私が生まれる前、旧伊勢市(山田市)がB29による空襲で焼け野原と化
して何％焼土化したのでしょう。
質問2）伊勢の市街地や神宮上空を飛行又は墜落した時、鈴木市長は体を張っ
て国又はアメリカに文句を言えますか。

　回答

質問1）旧伊勢市（山田市）が空襲によって焼け野原となってしまった割合に
つきましては、伊勢市史に記述されている内容になりますが、昭和20年7月28
日の空襲によって市内の約60％が焼失したとの記述がございます。
【空襲による被害】
 (物的被害) 都市名：宇治山田　被害総数4,950
  内訳　全焼4,894、半焼34、全壊6、半壊16
 (人的被害) 都市名：宇治山田　総数341
  内訳　死亡101、重傷71、軽傷169、行方不明0　（人権政策課）
質問2）市民の皆様の安心、安全を脅かすことがないように、これまでも国を
通じて、万全の安全対策や飛行ルートなどの要望を行っておりますし、これ
からも同様に対応をしてまいります。（危機管理課）



その他
*********************************************************************************

　担当課 戸籍住民課　（2020年9月回答）〔9/28～10/2〕

　提案・意見
戸籍謄本等のキャッシュレス決済について
　　　　　　　　　　　　 （回答:9月30日時点）

 コロナ禍の中、窓口対応ありがとうございます。
 今回、戸籍謄本をいただきに市役所を利用させて頂きました。お会計をした
際に現金しか利用できなく、少し残念でした。市役所で金銭のやりとりをす
る事は多いわけではないと思いますが、コロナの為、現金でやりとりをする
事に少しためらいがあります。キャッシュレス決済について多くの需要はな
いかもしれませんが、キャッシュレスを導入する事によって利便性が上が
り、デジタル化され、より先進的なイメージを持った市役所になると思いま
す！
 毎日、コロナの対応が大変かと存じますが、皆様ご自愛下さいませ。

　回答

 当市におきまして、市税や保険料、保育料、水道料などの公租公課や、一部
の公共施設の利用料において、スマートフォンアプリを利用して納付してい
ただけるようになっております。
 ご指摘のとおりコロナ禍であることも踏まえ、より市民の皆様に安心してい
ただけますよう戸籍住民課におきましてもシステム改修時期にあわせた
キャッシュレスの導入を検討させていただきます。
 今後とも皆様からの色々な意見を参考にし、市民の皆様のご要望に沿った対
応を徹底してまいります。


